

## ► Te lo contamos fácil



# Zaragoza recicla más de la mitad de la basura que produce



La ciudad de Zaragoza ya recicla más de la mitad de la basura que produce.

No es el primer año que esto ocurre.

En el año 2021, Zaragoza consiguió repetir los buenos resultados de reciclaje del año anterior.

En el año 2020, Zaragoza también recicló más de la mitad de la basura que se produjo en la ciudad.

Según la Unión Europea, en el año 2020, todos los pueblos y ciudades ya tenían que reciclar la mitad de la basura que producen.

Es decir, las ciudades y pueblos tienen que reciclar 50 de cada 100 kilos de basura que producen.

Sin embargo, Zaragoza es de las pocas ciudades españolas que cumple esa norma.

En Zaragoza se recicla mucho más que en el resto de España.

La mayoría de los pueblos y ciudades de España solo reciclan



**En cabeza.** Zaragoza es de las pocas ciudades españolas que recicla más de la mitad de su basura.

una tercera parte de la basura que producen cada año.

Estos pueblos y ciudades van a tener que esforzarse mucho para cumplir con las normas de reciclaje de la Unión Europea.

La Unión Europea pide que las ciudades y los pueblos reciclen más cantidad de basura cada 5 años.

En el año 2025 tendrán que reciclar un poco más y, en el 2030, otro poco más.

En el año 2035, las ciudades y pueblos de Europa tendrán que reciclar 65 de cada 100 kilos de basura que producen.

En el 2021, en Zaragoza se recogieron más de 290.000 toneladas de basura.

En los contenedores marrones se recogieron 726 toneladas de basura orgánica.

En los contenedores verdes se recogieron 9.190 toneladas de vidrio y 15.060 toneladas de papel en los contenedores azules.

En los contenedores amarillos se recogieron más de 11.500 toneladas de envases.

## En Aragón cada vez hay más pueblos pequeños

Desde hace años, cada vez viven menos personas en los pueblos de Aragón.

Como los pueblos se quedan sin gente, cada año hay más pueblos pequeños.

A finales de los años 90, en Aragón había 136 pueblos con menos de 100 habitantes.

En el 2010 había 153 pueblos de menos de 100 habitantes.

Ahora, en Aragón hay 204 pueblos con menos de 100 habitantes. Sin embargo, en estos años, la población de Aragón ha crecido.

En 1998, Aragón tenía más de 1.160.000 habitantes, y el año pasado tenía algo más de 1.300.000.

Ahora hay casi 165.000 personas más viviendo en Aragón que en 1998.

Pero la mayoría de esas personas se ha ido a vivir a las ciudades grandes y medianas.

Todas las capitales de provincia y ciudades medianas tienen ahora más habitantes que en 1998.

Mientras, los pueblos pequeños de Aragón se quedan vacíos.



**Más pequeños.** Los pueblos se vacían mientras las ciudades crecen.

## En enero hubo más contagios de covid que nunca

Enero ha sido el mes con más contagios por coronavirus desde que empezó la pandemia.

En enero se contagiaron casi 141.000 personas de covid en Aragón.

En un solo mes se han producido 4 de cada 10 de los casos que ha habido en Aragón. Sin embargo, aunque ahora hay más contagios, hubo más muertos al principio de la pandemia.

Mueren menos personas porque la mayoría de la gente está vacunada.

## Las Fuentes tendrá un nuevo bosque

El Ayuntamiento de Zaragoza va a hacer una gran zona verde en el barrio de Las Fuentes.

El ayuntamiento quiere ampliar el parque Torre Ramona.

El nuevo bosque llegará desde el parque Torre Ramona hasta la Facultad de Veterinaria.

Los árboles estarán al lado del Tercer Cinturón.

Ese bosque será tan grande como 9 campos de fútbol juntos.

## Aragón tendrá una orquesta sinfónica

Aragón es una de las pocas comunidades autónomas que no tiene una orquesta sinfónica pública.

Y Zaragoza es la única ciudad europea de más de 300.000 habitantes sin orquesta sinfónica pública.

Ahora, el Gobierno de Aragón ha anunciado que va a hacer una orquesta sinfónica pública.

El Gobierno de Aragón quiere que esté formada a finales de este año o principios del 2023.

La orquesta sinfónica de Aragón tendrá unos 60 músicos.

El Periódico